



富士北まちづくり 協議会だより

令和6年度 第2号

令和7年3月1日

発行：富士北地区まちづくり協議会
住所：富士市米之宮町288
電話：0545-64-0099

富士北地区 まちづくり協議会 インスタグラム



多くの方にまちづくり協議会の活動を知りたいだけるように、イベント情報や活動報告を掲載しています。是非、フォロー、いいねをお願いします。



各行事については部会長から詳しく報告があると思うので、私の方からは地区の活動への参加をお願いしたいと思います。

さて、私ごとですが、この夏怪我をして43泊44日の入院をしました。現在、リハビリ中です。それで、今回の健康教室はまさに自分のこととして参加することができ、タイムリーな活動でとてもありがとうございました。

地区ボランティアのなり手不

足は現在の最大の課題です。私も働いているときは正直それどころではないと思っていました。今、地区への恩返しの気持ちでやらせてもらっています。皆様には地区の様々な役員をお願いしたいのですが、最初から大変だと思いますので、まずは地区の行事に参加するところから始めなければと思いました。富士北地区の区民の皆様の安全と幸福な生活のために宜しくお願い致します。



まちづくり協議会 会長
宮崎 寿夫

保健体育部会



杉本 圭



去る10月27日(日)に、第16回北翔まつりを開催させていただきました。

ステージでは、天間太鼓保存会によるオープニング、富士高書道部のパフォーマンス、吹奏楽部の演奏、応援団のエール、E-Jump Fujiのなわとびパフォーマンスで大変盛り上がり、また飲食ブースでは、地区の方々や諸団体による模擬店、またプロのキッチンカーを

北翔まつり実行委員長 杉本 圭



去る10月5日(土)に、昨年に引き続き2回目の富士北地区スポーツフェスティバルを開催させていただきました。当日は生憎の雨模様でしたが、今年は、富士北まちづくりセンターを会場として開催した為、雨の影響

もなく無事開催できました。200名ほどの参加者、18名の富士中生ボランティアを交え、輪投げ、ラダーゲッター、ストラップアウトなど簡単な種目を企画しているため、小さなお子様から年配の方まで皆さん、とても楽しんでおられました。

来年も、地区の皆様に楽しんでもらえるよう、保健体育部会一丸となり企画設営していきたいと思っております。



成人教育部会



小池 義治



令和6年の秋の草刈りは10月12日(土)に行いました。今回は区長会・まちづくり協議会役員とも色々と用事が重なり春の時よりも大変参加者が少なく、当初の予定の範囲よりも少ない面積しか実施する事ができませんでした。

時間もあまり長く掛ける事もとなってしまいました。それでも北翔まつりもすぐに控えてるので、手洗いを中心に何とか無事終了出来ました。参加してくれた方々に感謝すると共に、今後の課題を残した様に思います。

環境部会



高井 修一



「ふれあい文化祭」を10月26日(土)と27日(日)に開催しました。今年度も富士北まちづくりセンターを会場に、絵画、陶芸、書道、手芸、写真など各団体の

作品を3階多目的室に展示、また、なかじま保育園・富士中学の生徒の作品を2階に展示しました。毎年、出展していたidelbergの団体の他、初めて出展いたいた団体・個人もあり、多くの方にご来場いただきました。来年度以降も、改善を加えながら、文化祭を開催していくればと思います。ご意見やご提案などありましたら、お寄せ頂けたら幸いです。



防犯部会

10月27日(日)に開催された北翔まつりでは、こども安全見守り隊や防犯部会まちづくり推進員の協力により、会場および周辺の巡回・警備を行いました。

12月13日(金)、「県内一斉冬季少年補導」をまちづくり協議会関係団体の協力により実施しました。青少年の生活が不規則になりやすく、非行や事件事故の被害に遭う危険が高くなる年



末年始をひかえ、「巡回する姿を見せる」「声掛けをする」とにより、青少年の非行を未然に防止することを目的としています。12月に入り、急激に寒い日が続く中、多くの人に参加していただきました。ありがとうございました。

防災部会



時田
修治

富士北地区防災会議を11月18日(月)に富士北まちづくりセンターで行いました。市防災危機管理課安藤主幹に、①富士山火山防災マップの使い方と対策②能登半島地震から学ぶ地震対策についての講義を行っていただきました。富士山が噴火した際に想定される現象として、噴石・溶岩流・融雪型火山泥流・火碎

火等があり、富士北地区は第4次、第5次避難エリアのため噴火後に避難することを学びました。配布された富士市富士山火山防災マップで自らの命を守るために、いつ・どこに・どのような行動をすればよいのか、家族での話し合いに活用していました。だけれど思います。また、令和6年8月8日に南海トラフ地震臨時情報が発表されました。地震対策においても日頃からの備えを再確認していただければと思います。

福祉部会

健康寿命が延びることは、とても大切と考えています。

りと行つと汗ばんできました。



影山
俱陸

交通安全全部会



康浩

また、昨年の
北翔まつりでは、
安協富士北分会
と共同で「自転
車乗車時のヘル
メット着用率向
上」の啓発活動
を行いました。



県民運動の街
13日(金)に富
士市にて行いま
し
多加いただき、
通行車両のド
ヘルメットのサンプルを展示し、
啓発品とチラシを配布して、来
場者に自転車乗車時のヘルメッ
ト着用を呼びかけました。
来年度も富士北地区の交通事
故ゼロを目指し、自転車の安全
な乗り方や交通ルールの順守、
ヘルメット着用率向上に向けての
活動を行っていきたいと思いま
すので、ご協力の程よろしくお
願い申し上げます。

父親ソフトボール



区長会



A circular portrait of Kenji Hanasaki, an elderly man with glasses and a blue sweater.

には、富士第一小学校区の方も
含まれております。

平成14年に富士駅北地区から
富士北地区が分離し、区長会も
同様に誕生しました。

富士北地区的区長会は、月に
一度集まり各区に関連する打合
せ・審議・依頼・情報交換など
をする場であります。その際に
は、市役所や各種団体からの依
頼や報告なども受けております。
特に区長会として開催する行事
はございませんが、まちづくり
協議会の事業などに協力してお
ります。

スローガン

住んでよかったです あたたかいまち富士北